



aus dem Maria Ward Schul- und Pädagogiknetzwerk

Inhalt dieser Ausgabe

- 400 Jahre: Erste Alpenüberquerung Maria Wards— Materialien und Zoom-Abend
- 125 Jahre Maria Ward Schule Bad Homburg
- Schulkoordinatorin der Congregatio Jesu
- Anmeldungen für den „Zitronenbrief“

Herzlich Willkommen

... zu unserem neuen Newsletter „Zitronenbrief“ für Maria Ward Institutionen in der Mitteleuropäischen Provinz der Congregatio Jesu. Das Ziel dieser Information ist es, zur Vernetzung der insgesamt knapp 60 Schulen, Sozial- und Ausbildungseinrichtungen beizutragen und nützliche Materialien oder Ideen für Ihre tägliche Arbeit bereitzustellen.

Wir schätzen Ihr Feedback und hoffen auf zahlreiche Anmeldungen zu diesem Newsletter.

400 Jahre: Erste Alpenüberquerung Maria Wards

Materialien für die Schule „Unterwegs sein“

Ab Oktober erhalten alle interessierte Personen Materialien für Gespräche, im Unterricht, Klassenstunden oder Austauschkreisen. Begleiten Sie Mary Ward auf ihrer ersten Reise nach Rom und nutzen Sie die Möglichkeit, hierüber tiefer ins Gespräch zu kommen.

Einsetzbar für alle Altersstufen, sehr geeignet für neu zusammengesetzte Schulklassen, oder auch für den Kollegenkreis. Bestellung bei: a.haseneder@congregatiojesu.de

Einladung: Information und Impuls zum historischen Datum „Aufbruch ins Neue“

Am 21. Oktober 2021 findet ab 19:30 Uhr ein Zoom-Abend statt, der das 'Loslaufen' von Mary Ward in einen historischen Zusammenhang stellt. Nach einem Vortrag von Sr. Ursula Dirmeier CJ gibt es Reflexionsfragen und Gesprächsgruppen. Alles digital von zu Hause aus: Wellness für Kopf und Seele. Anmeldung unter: <http://mary-ward.gcl.de>

"Dafür ist Mary Ward vor 400 Jahren zum Papst nach Rom gegangen: dass Frauen sich an der Gestaltung der Welt und der Gesellschaft mit all ihren Kräften und Fähigkeiten beteiligen und am Aufbau des Reiches Gottes – und das bedeutet an einer lebensfreundlichen und menschengerechten Gesellschaft – mitwirken."

*Cosima Kiesner CJ,
Provinzoberin*

125 Jahre Maria Ward Schule Bad Homburg

Am 12. Juli 2021 fand kurz vor dem Wetterumschwung durch Tief Bernd ein vielseitiger, bunter Festabend statt, der mit interessanten Reden, kreativen Einlagen und fröhlichem Beisammensein mit perfekter Bewirtung das Jubiläum würdig markierte. Herzlichen Glückwunsch!



Grüß Gott!

Wenn Sie sich für diesen Newsletter „Zitronenbrief“ oder andere Informationen interessieren, sich zum Zoomabend anmelden oder einfach so Kontakt aufnehmen wollen, dann freut mich das.

Annette Haseneder

Bildungsreferentin, Schulkoordinatorin

a.haseneder@congregatiojesu.de

Tel. 0176 / 46 00 47 56

ZENTRUM MARIA WARD



EXERZITIEN-/TAGUNGSHAUS
SPIRITUALITÄT – ANGEBOTE
FORUM IGNATIANUM
GEDENKSTÄTTE MARIA WARD

Die Liebe muss vorausgehen, und die Klugheit muss folgen.

Mary Ward